

Unser Herz schlägt für Oberried

und für ...

seine Dorfgemeinschaft und das Vereinsleben

den Ausbau von Sportangeboten

attraktive, bedarfsgerechte Angebote für die Jugend

*die Unterstützung und den Ausbau der Sorgenden Gemeinschaft
rund um den Ursulinenhof*

einen nachhaltigen Tourismus und die heimische Gastronomie

*den Bau der angedachten Windkraftwerke auf dem Hundsrücken
ergänzt durch Nahwärmenetze*

PV-Anlagen auf gemeindeeigenen Gebäuden

*Förderung von Balkonsolarmodulen durch Organisation einer
Einkaufsgemeinschaft*

*die Verbesserung der Infrastruktur (Straßen, Verkehr, Wasser,
Schule, Feuerwehr, DRK, Rad- und Wanderwege)*

*eine qualitäts- und bedarfsorientierte Kinderbetreuung
(Kindergarten, Kernzeit)*

*eine nachhaltige Landwirtschaft mit der Möglichkeit vo
regionalen Vermarktungsstrategien*

eine von gegenseitiger Wertschätzung geprägte Gemeinderatsarbeit

**Schlägt auch Ihr Herz für Oberried?
Dann geben Sie Ihre 12 Stimmen den Freien Wählern Oberried!**

*Am Sonntag 9.6.2024 wird der Oberrieder Gemeinderat gewählt.
Gehen Sie zur Wahl und machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch.
Sie haben insgesamt 12 Stimmen. Einem einzelnen Kandidaten können
Sie maximal 3 Stimmen geben.*

**Freie Wähler Oberried –
frei, unabhängig und werteverbunden.**



FREIE WÄHLER OBERRIED





Die Kandidaten der Freien Wähler Oberried



Karl Eitenbichler

Student Wirtschaftsingenieurwesen
20 Jahre, ledig
Oberried-Zastler

Mein Herz schlägt für
Jugendbeteiligung
Transparente Gemeindepolitik
Stärkung des Vereinslebens



Nico Ketterer

Selbständiger Kfz-Meister
38 Jahre, verheiratet, 1 Kind
Oberried

Mein Herz schlägt für
individuelle und öffentliche Mobilität
Ausbau und Erhalt von Straßen,
Rad- und Wanderwegen
Stärkung der Dorfgemeinschaft
regionale Landwirtschaft



Daniel Maier

Dipl.-Sozialökonom, Projektleiter
47 Jahre, verheiratet, 2 Kinder
Oberried

Mein Herz schlägt für
ein lebens- und liebenswertes Oberried
die Erhaltung unserer Natur
bunte Vielfalt in allen Lebensbereichen
Musik, Wandern und Gärtnern



Michael Martin

Dipl. Finanzwirt, Zollamtsrat
57 Jahre, verheiratet, 4 Kinder
Oberried-St. Wilhelm

Seit 2014 Ortschaftsrat in St. Wilhelm
Seit 2016 Ortsvorsteher in St. Wilhelm
Seit 2019 Gemeinderat

Mein Herz schlägt für
die Oberrieder Ortsteile
Gemeindepolitik mit Herz und Verstand
die Oberrieder Vereine und die Jugend
die Zukunft von Handwerk und Landwirtschaft



Albert Rees

Dipl. Volkswirt, Wirtschaftsberater
64 Jahre, verheiratet, 2 Kinder
Oberried

Seit 2009 Gemeinderat

Mein Herz schlägt für
Erhalt unserer dörflichen Strukturen
Wertschätzung der vielen ehrenamtlich
Tätigen
Gemeinwohl statt Eigennutz
nachhaltige und umweltschonende
Entwicklung unserer Gemeinde



Johannes Rösch

Dipl. Ingenieur (FH), Landwirt
47 Jahre, verheiratet, 3 Kinder
Oberried-Weilersbach

Seit 2009 Gemeinderat

Mein Herz schlägt für
meine Familie
umweltverträgliche Landwirtschaft
regenerative Energiegewinnung
Bauen mit Holz



Carola Tröscher

Beamtin, Verwaltungsfachwirtin
54 Jahre, verheiratet, 1 Kind
Oberried-Zastler

Seit 2009 Mitglied im Ortschaftsrat Zastler
Seit 2017 Mitglied im Gemeinderat
Seit 2019 2. stellv. Bürgermeisterin

Mein Herz schlägt für
eine bedarfsgerechte Kinderbetreuung
(Kitas und Kernzeit)
die landwirtschaftlichen Betriebe
und unsere Natur
die ortsansässigen mittelständischen
Betriebe
den Ausbau regenerativer Energien

Unser Herz schlägt für Oberried